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SEDA AKBULUT:  Muito bem. Vamos começar a sessão. Essa sessão vai começar 

agora. Por favor, comece a gravação.  

Bom dia, boa tarde, boa noite a todos. Bem-vindos ao Grupo de 

Gestão de Aceitação Universal. Eu sou Seda Akbulut e serei o 

gerente de participação desta sessão, que será gravada. E segue 

os Comportamentos Esperados da ICANN.  

Durante essa sessão as perguntas ou comentários enviados no 

chat só serão lidos em voz alta, se tiverem no formato indicado 

no chat. Eu lerei as perguntas e comentário, quando determinado 

pelo presidente dessa sessão.  

Essa sessão terá interpretação em inglês, espanhol, francês, 

chinês, árabe, russo e português. Se quiser falar, levante a mão 

no Zoom. E assim que o facilitador da sessão chamar o seu nome, 

ative o seu microfone e o use a palavra.  

Antes de falar, verifique se selecionou o idioma que você vai falar 

no menu de interpretação. Diga o seu nome e o idioma, que irá 

falar, se não for inglês. Ao falar não esqueça de silenciar todos os 
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outros dispositivos e notificações. Fale de forma clara e devagar 

para permitir uma boa interpretação.  

E para garantir a transparência da participação no modelo 

multissetorial da ICANN. Pedimos que você se inscreva na sessão 

do Zoom, usando o seu nome completo, nome e sobrenome. 

Você poderá ser retirado da sessão, se não colocar seu nome 

completo. Com isso, eu passo a palavra ao Dr. Ajay Data, que é 

presidente do Grupo de Aceitação de Universal.  

 

AJAY DATA: Bom dia, boa tarde, boa noite. Essa é uma outra sessão de 

comunicação da ICANN. Esse tema é muito importante. Nessa 

sessão, vamos discutir um pouco sobre aceitação universal, UA, 

a estrutura e os stakeholder. E vamos convidar os oradores, que 

falem sobre o trabalho que tem feito nos seus grupos de trabalho. 

 Estamos todos aqui para responder qualquer perguntam que 

tenham. Desculpem, que eu estou rouco. Porque eu não estou me 

sentindo bem. Se vocês acharem que você não consegue 

entender, eu posso passar para a Seda.  

 A aceitação universal... cobre odo o escopo de aceitação 

universal. Então, nós temos 3 exemplos aqui, na tela. Esses 

nomes de domínios são os domínios de topo curtos, longos e 

IDNs. Os primeiros 2 exemplos são ASCII e o último é IDN. São 
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nomes de domínio internacionalizados, que não tem caracteres 

ASCII.  

Então, assim como esses 3, há vários outros exemplos. E se pode 

ver um endereço de e-mail com ASCII, Unicode, ASCII, Unicode no 

IDN. Isso causa conflitos e complicação, como a escrita da direita 

para esquerda. Em geral, a maior da parte das escritas, se escreve 

da esquerda para direita.  

Então, nós fizemos análise do que está sendo usado, do que 

tecnicamente pode ser feito. Então, se você é gerente de um site, 

você tem que estar preparado para a aceitar esses nomes de 

domínio. Se não isso será um problema de aceitação universal. 

Então, como é que nós testamos? Como é que nós sabemos se os 

sites estão aptos? Por exemplo, americanairlines.com por 

exemplo. Eu posso colocar meu endereço de e-mail em árabe ou 

ASCII, Unicode. Eu posso digitar, eles vão aceitar só em inglês? 

Então esse é o primeiro teste. 

E o segundo teste é a validação. Pode deixar que eu entre, mas 

não aceita o meu e-mail. E isso também é um problema de 

aceitação universal. É um processo bastante complicado. Então, 

eu posso fazer uma queixa sobre isso. Então, qual é o processo, 

que ocorre com base nesse e-mail? Então, preciso armazenar e 

mostrar.  
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Então, as 5 etapas: aceitar, validar, processar, armazenar e 

mostrar se a sua aplicação está pronta. Então, se a sua aplicação 

falhar em uma dessas etapas, então há uma falha na aceitação 

universal.  

Então, fizemos os trabalhos para ver o que estava acontecendo 

em todo o mundo. E vemos que há um certo progresso entre 2017 

e 2022. Mas não é significativo. Então, o que nós fizemos foi um 

estudo para verificar quantos desses sites aceitam esses outros 

endereços de e-mail internacionalizados. Pode ser arabe.arabe e 

árabe. Então poucos... aqui, chines@chines.chines; 

unicode@asc.asc é um pouco melhor.  

Quando a asc@idn.asc, então todos os exemplos que eu 

mencionei são mencionados. Mas na verdade, nós temos que ter 

100% de aceitação. Essa é a missão da aceitação universal. Nós 

precisamos... eu tenho um endereço válido. Eu tenho uma 

identidade válida. Mas é rejeitada. Então, esse site... então, 

quantos não foram, responderam.  

Muitos não responderam dos endereços de IP testados. Mas os 

números estão aumentando lentamente. A porcentagem ainda é 

muito baixa. Mas ainda há muito a ser feito. Estamos ainda muito 

longe de aceitação universal.  
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Se eu tiver um endereço de e-mail em hindi, eu não vou poder 

acessar a maioria dos sites, o que não é um bom sinal. E 

precisamos encontrar uma solução com todos.  

Então, qual foi o trabalho realizado no ano fiscal de 202? Então, 

quais são os planos de trabalho? E depois, vamos ver o que foi 

realizado ou não. Todos os grupos de trabalho trabalharam 

ativamente. Eu não vou aqui, fazer vocês perderem tempo. 

Então, o que nesse link, vocês podem ver qual é progresso que foi 

feito. Então, o que nós fizemos?  

Nós reconhecemos que não podemos gerir ou resolver todos os 

problemas. Nós temos, então que ter líderes que levem isso 

adiante. Precisamos encontrar os líderes.  

E conseguimos muito apoio na China, Índia, Tailândia e na 

Comunidade dos Estados Independentes. E esses líderes 

ajudaram muito. Nós temos embaixadores de UA, que 

realizaram... na verdade, pouco relacionamento devido a 

limitações, devido a pandemia. 

Cada grupo de trabalho vai apresentar agora, mais detalhes 

sobre o que fizeram. E os seus relatórios estão publicados. Nesse, 

eu vou botar UASG e vocês vão encontrar os documentos ou 

clicando nesse link. 

Agora estamos trabalhando no ano fiscal 2023. É isso que nós 

estamos fazendo agora. Nós temos um plano. Mas esse trabalho 
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não pode ser feito sem o apoio de todos vocês. Se o meu servidor 

de e-mail tem suporte para UA, mas o seu, não; então os e-mails 

nos idiomas locais não vão funcionar. Então, precisam estar 

aptos para UA. 

E há também as lacunas nos sistemas. E estamos trabalhando 

também com organizações de TI e comunidades de Open Source.  

Também temos trabalhado com os governos. E solicitamos que 

adotem as políticas de UA nos seus contratos de compra. Então, 

para que os softwares diferentes possam ser usados. Essa é uma 

outra abordagem disso. 

E finalmente, é a academia. Estamos procurando universidades 

para que tenha, que incluam no currículo, a aceitação universal.  

Então, indo para o final da minha parte, os grupos de trabalho, 

agora eles revisaram o seu trabalho e vão apresentá-los agora. E 

eles serão apresentados para receber comentários da 

comunidade e suas contribuições. E serão discutidos depois, na 

nossa lista de e-mail. E nós precisamos finalizar o plano de ação 

para o ano fiscal de 2023, incorporando essas contribuições da 

comunidade.  

Então, agora, eu vou pedir então, que o Nabil agora.  
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NABIL BENAMAR: Muito obrigado pela sua apresentação, apesar do problema na as 

voz. Eu vou apresentar hoje, como presidente do Grupo de 

Trabalho de Medição. Então, o que nós fizemos até agora.  

As primeiras etapas. Então, a primeira etapa, publicamos o 

relatório anual de aptidão para a aceitação universal. Também 

realizamos análise de gaps de várias tecnologias, como sistemas 

de gestão de conteúdo, aplicações de redes sociais, browsers, 

ferramentas de hosting de internet, identificação de plataformas. 

Isso ainda não está em andamento, porque tivemos problemas 

técnicos. E o feedback é que é necessário entender as camadas 

anteriores, que dão suporte as plataformas de identidade.  

Fizemos análise de gaps dos maiores sites, dos 1.000 maiores 

sites globais para garantirmos cobrir a maioria dos sites.  

Os sistemas de gestão de sistemas ajudariam nisto. Então, há 

vários sites que são globais, têm alguns exemplos, como o 

Wordpress, Google e vários outros.  

Em termos de browsers, especialmente os que funcionam em 

desktop, têm alguns problemas. E não tem uma visualização 

adequada. Então, os desenvolvedores estão trabalhando nisso 

para tentar resolver. E veremos como os resultados, se houve 

melhora dos resultados desde 2017. Quanto aos servidores de e-

mails, nós medimos o suporte que é anunciado por esses 

servidores. 
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Então, para o próximo ano, além de elaborar e publicar o 

relatório anual, vamos fazer análises de gap em plataforma de 

comércio eletrônico, que pode ser feito em duas fases separadas.  

E continuamos a coletar dados, identificar como o campo de e-

mail, HTML5 pode ser aceito globalmente. E usamos o Android 

como sistema operacional de celular. E determinar como limita a 

aceitação de IDNs. E nós temos que atualizar as especificações 

dos IDNs. Nós precisamos ainda chegar a uma conclusão mais 

clara disso.  

E outra coisa, que queremos a começar no próximo ano, é 

currículo. Atualizar currículos relacionados a TI para incluir IDNs 

e aceitação universal. Isso é muito importante, aumentar a 

conscientização na academia e incluir informações relacionadas 

a isso nos currículos. E várias universidades conhecem esses 

conceitos. E também queremos que possam ajudar no 

desenvolvimento de software. 

 

AJAY DATA: Muito obrigado. Agora, o Grupo de Trabalho Técnico. 

 

SATISH BABU:  Bom dia a todos. Então, é um prazer apresentar aqui, em nome 

do meu grupo de trabalho. E agradecer o apoio, que recebemos. 

Então, aqui temos itens T1 a T5, dois e meio já foram concluídos. 
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E há outros, que ainda estão em andamento. O T1 foi identificar 

status de tecnologia para testar UA. Aí fazemos a análise de gap e 

vemos o que acontece. E aí, fazemos a correção e continuamos. 

Então é um trabalho contínuo. E depois, demonstrar como 

programar para o UA em Java, Javascript e Phyton 3. Para que os 

sites estejam aptos e nós temos terceirizados, que estão dando 

uma olhada nisso. E uma coisa é fazer a correção. Como corrigir? 

Como solucionar essas lacunas? 

Medimos o Android e outros programa. Essas linguagens de 

programação, testamos 2.000 websites. Então, depois dessa 

análise de gap, nós passamos a informar os sites. Então, os 

provedores ou fixam por eles mesmos ou pedem ajuda para nós.  

Também nós priorizamos e elaboramos materiais de 

treinamento. A gente precisa determinar quais são os gargalos. E 

como isso pode ser solucionado.  

E nós identificamos vários stakeholders, por exemplo, governos e 

gerentes de sites. E perguntamos, fizemos pesquisas para saber 

quais seriam os seus gargalos. E em 2023, alguns já começaram a 

obter. Um é o mesmo, identificar destaques da tecnologia para 

testes. Então, como eu falei, o trabalho continua, de demonstrar 

como programar.  

Então, muitos precisam não só mudança da linguagem, mas um 

passo a passo. Então, o T3 seria a correção da tecnologia de sites. 
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Então, como executar esses serviços e apresentar os resultados 

para a comunidade?  

T6 a T8 são itens novos. Então, esse relatório de melhores 

práticas e padrões, que foram incluídos... que inclui os códigos de 

todo o mundo.  

Em segundo lugar, nós fazemos então, relacionamento com 

universidade para incluir o UA, IDNs no currículo. E finalmente, 

estamos pensando em fazer um dia de discussão com o dia da 

aceitação universal. E é aí, em fevereiro de 2023. Então, incluindo 

outras partes da comunidade da ICANN e comunidades bilingues 

em todo o mundo. Então, para propor como podemos solucionar 

esse problema no futuro.  

 

AJAY DATA: Muito obrigado. Então, quanto ao currículo. Nós estamos... eu 

queria falar desse evento. É um evento global de stakeholders, 

multissetorial. Queremos envolver todas as comunidades. Não 

estamos excluindo ninguém. E queremos que seja um exercício, 

que tenha um impacto significativo nesse sentido. 

 

MARK SVANCAREK: Desculpe voltar para... eu sou o presidente do Grupo de Trabalho 

de endereços de e-mail internacionalizados. Então, nós fizemos... 

foi o que... a maior parte da coisa, que nós fizemos esse ano, que 
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é... nós tínhamos este item, que nós achávamos que era muito 

importante. E não era possível terceirizar. 

 O grande desafio é decidir o que deve ser feito dentro da 

comunidade. Nós convocamos voluntários. Então, o que... o 

trabalho deveria ser terceirizado? É isso que nós decidimos ou 

seria o caso de ser feito por voluntários?  

 Nós achamos, nesse caso, que não poderíamos contratar esse 

trabalho. E que o resultado satisfizesse as nossas necessidades. 

Então, decidimos nós mesmos fazer isso. E isso levou todo esse 

ano. O item E1, que é um manual de auto-certificação para EAI. 

Temos muitos documentos, documentos técnicos, que explicam 

em termos técnicos e não-técnicos o que é endereço de e-mail 

internacionalizado. Fala de sistemas tradicionais, avançados. 

Quais são as principais mensagens? Como deve ser os cabeçalhos 

e o MIME? 

 Então com isso há vários requisitos. E isso precisa ser testado. 

Testamos, então os vários sistemas de e-mail, que existem no 

mercado. E então, os requerimentos para analisar os resultados. 

E com isso, é possível então, categorizar a sua oferta.  

 Então, o que é isso significa? O que deve ser incluído? Os arquivos 

de ajuda ou uma solução monolítica, quando... para o usuário é 

como uma caixa preta. Mas nos bastidores, o que acontece? 

Então, esse servidor de e-mails pode usar vários provedores. E se 
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o provedor que já tem outras coisas incluídas, que não são só 

endereços de e-mail, mas a lista de e-mails, endereços, uma 

agenda de endereços. Tudo isso, deve ser avaliado e 

categorizado, classificado.  

Então, nós tivemos que levar em conta os outros requerimentos 

também. então, nós trabalhamos nisso o ano inteiro. E vamos 

enviar o texto para a revisão da comunidade. Eu estou muito 

satisfeito com isso.  

Passamos o ano inteiro com reuniões semanais, trabalhando 

sempre focados nesse assunto. E outra coisa importante também 

é fazer um autoexperimento, que seja fácil com o sistema PI. 

Identificar os clientes e referências, de forma, setores também. 

Fizemos isso no passado com estudos de caso, também com os 

tags. Mas agora, queremos fazer isso com E3, E3.1, E 3.2 e facilitar 

do uso de endereços de e-mail, inclusivos globalmente. Parece 

óbvio, mas isso requer muito trabalho. E está sendo feito muito 

progresso nesse sentido.  

E também queremos melhorar o apoio de endereços de e-mails 

inclusivos globalmente, participando, fazendo com que os líderes 

do mercado participem para ter embaixadores. Os e-mails são 

muito importantes nesse sentido. E por isso, buscamos mais 

participação do pessoal e da Diretoria da ICANN para que nos 

ajudem a programar reuniões, ter as pessoas certas nas reuniões. 
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Então é isso que eu queria aqui, informar. É uma atualização da 

situação para o ano fiscal de 2022, 23 também. Obrigado. 

 

AJAY DATA:  Perguntas. Temos alguma pergunta. Mark?  

 

MARK SVANCAREK:  Não, não. Não temos perguntas. E também para os NDDs e EAI, 

talvez. Mas eu não sei qual seria o nível de estabelecimento de 

prioridades aqui. E vamos para o próximo slide.  

 Muito trabalho ainda, que ficou do ano passado. O manual de 

auto-certificação, que precisa ser atualizado. Também utilizar a 

ferramenta de auto-certificação. E queremos automatizar isso 

para gerar pontuações, que seja uma ferramenta simples de 

auto-certificação. 

 E também, se você quiser obter feedback, também podemos criar 

uma ferramenta automatizada, simples. E quanto item E5, algo 

que nós temos feito... fizemos por um tempo sobre o Stack 

Overflow, Sever Fault. Encontrar, buscar perguntas e responder 

perguntas corretamente sobre os EAIs. Postar as perguntas sobre 

também erros feitos pelos usuários com exemplos. E então, 

localizar os recursos e que realmente, que estejam... que visem as 

comunidades pertinentes. Bastante simples, isso.  
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E também um programa de certificação por e-mail. Há um 

programa e temos um processo. Fazemos esses programas de 

auto-certificação, os operacionalizamos através da Equipe da 

ICANN. E o que nós publicamos, como processos de auto-

certificação, sempre têm orientações em anexo também. Mas 

não é um compromisso, que deve ser contínuo. Nem um processo 

oficial, reconhecido pela ICANN. Não temos o compromisso de 

criar um processo de certificação oficial.. só oferecemos 

ferramentas e orientações, para que cada provedor se possa 

certificar. Auto-certificar, aliás.  

Sim, muito bem. Sim, vamos para o próximo.  

 

AJAY DATA:  Então, obrigado. Aqui, sobre o Grupo de Trabalho de 

Comunicações. 

 

ANIL JAIN: Muito obrigado. Já ouvimos falar sobre as medições, o trabalho 

técnico. E agora, o grupo de trabalho vai reunir o trabalho feito 

por todos esses grupos de trabalho por áreas, indivíduos etc. E 

isso entra na incumbência das comunicações, comunicar os 

conteúdos a toda comunidade da UASG e outros grupos de 

trabalho regionais.  
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 E no ano fiscal de 2022, o grupo liderado pela Maria. E o grupo 

inteiro, trabalhamos nesse sentido, nesses itens aqui: C1, C2 e 

também fazer um plano de comunicações, como diz o item C1.  

Também o conteúdo para os canais de comunicação com vídeos 

explicativos. Explicando como a região pode adotar isso e os 

canais correspondentes, para que cada região esteja preparada 

para isso.  

Estamos também organizando a busca de um parceiro 

estratégico em comunicações, para divulgar através de canais e 

revisar também o conteúdo a respeito da aceitação universal e o 

EAI, que é muito trabalho.  

E também revisamos vários grupos de trabalho. Revisaram, como 

eu disse, os conteúdos e os diferentes canais de divulgação. E um 

aspecto importante e que é independente do que façamos, isso 

deve ir toda à população no idioma local. Por isso é preciso fazer 

traduções dos relatórios correspondentes, para que todos 

recebam as comunicações.  

No C6, isso foi iniciado ano passado. E é sobre manter a presença 

do UASG nas redes sociais. E manter o nosso site e as atividades 

durante este ano. E amplificando o escopo nas redes. Temos 

então os trabalhos de vários grupos de trabalho. E estamos 

divulgando o que eles fazem e mantemos essa atualização 
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regularmente. Também trabalhamos só no aspecto técnico e de 

implementação.  

Quanto a atualizações e upgrades, também estamos fazendo 

também, eventos internacionais de divulgação e contato, como 

fóruns do IGF regional e internacional. Nos comunicamos, 

recebemos feedback. E depois, comunicamos ao UASG sobre os 

resultados. E por último, o relatório anual sobre o UASG. 

É um trabalho contínuo, que vai continuar o ano que vem. E eu já 

expliquei que estamos por finalizar alguns itens, como a revisão 

do conteúdo da aceitação universal do EAI. E também finalizar 

também os canais de disseminação. Isso será nos próximos 

meses. Mas há alguns aspectos, que são novos para este ano 

fiscal. Organizar, por exemplo, os parceiros estratégicos de 

comunicações. Isso já começamos no ano passado. São 

profissionais. E também com presença já desde o ano passado 

nas redes. E isso está sendo estendido para Facebook, Twitter, 

LinkeIn. E isso é liderado pela ICANN Org.  

E também continuamos a manter o site UASG.TECH e também 

coordenamos os grupos de trabalho, fazendo revisões e 

atualizações do site com outros GTs.  

Também a estratégia com o IGF. Estamos realmente entrando em 

contato com fóruns e eventos internacionais e regionais. Vamos 

ter uma sessão no IGF 2022. Também planejamos ter uma sessão 
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no IGF da África este ano. E dependendo dos recursos disponíveis, 

vamos também contratar outras regiões. E também a 

comunidade como um todo para realmente divulgar essa 

mensagem e comentar sobre os progressos. Também promover 

e apoiar o Dia da Aceitação Universal, que é muito importante. há 

uma consulta também, que está sendo feita com os países, saber 

o que estão fazendo os países, como estão avançando e 

compartilhar isso nível global. Isso através de estudos de casos 

com implementações... sobre implementações. E como eu disse 

antes, também queremos... como foi destacado pelo presidente 

antes, queremos determinar e promover e apoiar o Dia da 

Aceitação Universal Anual. Todos os grupos devem estar 

motivados, os grupos técnicos. Realmente, divulgar essa 

mensagem sobre a aceitação universal.  

E também estamos criando vídeos, conteúdo escrito, incluindo 

mensagens dos líderes do UASG, influencers da indústria e a 

comunidade da ICANN para a sua distribuição. Explicando o que 

fizemos, o que estamos fazendo, o que ainda devemos fazer e 

como implementar tudo isso. É isso que eu queria mencionar. 

Muito obrigado e passo a palavra ao Ajay. 

 

AJAY DATA:  Muito obrigado. Por favor, eu peço para o Sarmad Hussain, que 

nos atualize rapidamente sobre as iniciativas locais.  
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SARMAD HUSSAIN:  Explicar que temos uma iniciativa local, já implementada, mais 

uma. Para entrar em contato com os stakeholders 

correspondentes nas diferentes regiões. Vamos continuar 

também apoiando as iniciativas locais na China, Tailândia e 

outros países no leste europeu. Também na Comunidade de 

Estados Independentes sim. E isso já foi mencionado antes nas 

últimas sessões de atualização para a comunidade. 

E para o ano que vem, o plano fiscal. Nós vamos manter as 

iniciativas locas existentes. E devido ao impacto dessas 

iniciativas locais, pensamos expandir esse programa com 

iniciativas globais. E esse é o nosso plano. e é só isso, quanto a 

iniciativas locais.  

 

AJAY DATA: Obrigado. Último slide. Entrem em contato com a gente, 

participem. Aqui, temos todas as informações de como entrar em 

contato. também podem fazer perguntas agora pelo chat. Vamos 

tentar esclarecê-las, respondê-las. E realmente, como fazer com 

que o UASG seja uma realidade para todos? 

 E eu tenho uma mensagem aqui. Um integrante da comunidade 

me perguntou sobre o UASG e o site da UAGS.TECH. É um site 

para conteúdo. Também temos o e-mail e também para questões 

sobre servidores de e-mail. E se você quer ver, determinar se um 
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endereço de e-mail, seu e-mail é correto ou não. Se está incluído 

ou se há um erro. Podem enviar uma mensagem para a gente.  

 Então, aqui há uma pergunta. Não é tanto o que nós eliminamos, 

mas é o que nós aceitamos, incorporamos. O principal aqui são 

os idiomas. E todos os nomes de domínio, e-mails são aceitos, de 

acordo a aceitação universal. Então, de novo, todos são aceitos 

igualmente em todas as instâncias. É algo universal. Para que os 

nomes sejam válidos, devemos então ter essa perspectiva de 

aceitação.  

Devemos aceitar todos os tipos de nomes de domínio, e-mails 

também. Todos são válidos tecnicamente. Seguir essas normas. 

Esse é o princípio aqui. Devemos aceitar isso. Não podemos 

ignorar nenhum nome de domínio. É isso, que nós queríamos 

divulgar aqui. Espero que entendam.  

Temos um comentário no chat, aqui. Vamos ver o comentário. 

Para utilizar EAI universalmente, eu acho que aí, pode ser 

utilizado como encriptação ou IDs de assinatura. Então, é um 

requisito importante para EAI. E sim. E aqui, nós temos o PGP. 

Temos o MIME. Podem utilizá-lo. Não temos restrições. Mas o que 

nós aqui, declaramos é muito simples, Yoshiro. O que vocês 

podem fazer com o ID de e-mail. Também deve poder fazer EAI. É 

bem simples. Não há diferença.  
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E não devem ser tratados diferentemente. Seus sistemas devem 

estar preparados, ser aptos para a aceitação universal. E a ideia é 

que todos eles estejam na mesma plataforma. É que estamos 

tentando fazer isso.  

E outra pergunta é como é financiado todo esse trabalho? É a 

ICANN, que financia? Sim, faz parte. O financiamento é feio pela 

ICANN. Faz parte do orçamento operacional. Tem alguém que 

quer, aqui dos apresentadores, que queira agregar alguma coisa?  

 

ANIL JAIN: Sim. Realmente, uma mensagem para a comunidade, para que 

divulguem e trabalhem pela aceitação universal. Para nós 

obtermos um bom resultado. E também compartilhem 

informações sobre o que vocês estiverem fazendo. Se tiverem 

problemas para implementar. Peçam ajuda a este grupo. Vamos 

tentar ajudar vocês. É isso que eu queria mencionar. 

 E por último, como foi planejado, queremos celebrar o Dia da 

Aceitação Universal a cada ano. E eu já solicitei isso. E vamos ver 

como é que podemos, dessa maneira, divulgar essa mensagem 

de forma efetiva.  

Muito obrigado. Há outra pergunta no chat. Queria perguntar 

sobre a alocação dos fundos a cada ano. E se basta? É suficiente? 
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AJAY DATA: Sim. Temos um plano estratégico detalhado de quanto 

recebemos, quanto utilizamos. Está no site do UASG. Isso com a 

ajuda da comunidade. isso está bem documentado. E é muito 

útil. Vocês podem ver isso diariamente, porque ele é atualizado 

diariamente. Também...  

 Sim. Obrigado. Se a ICANN está bem comprometida com a 

aceitação universal? Faz parte do plano de ação da ICANN. E os 

líderes estão comprometidos com essa iniciativa.  

Também qual é a estratégia, que nós seguimos? Falamos com os 

CCs e OAs. Também com os funcionários, as pessoas de contato 

das diferentes áreas. E também com o IEFT, a UNESCO, todos os 

setores. E queremos que realmente possamos implementar esses 

Dia da Aceitação Universal. E por isso, começamos com os 

comitês consultivos e organizações de apoio. E temos uma 

pessoa. E pedimos que cada um desses grupos indiquem uma 

pessoa de contato.  

 

MARK SVANCAREK: Quanto a pergunta do financiamento, nestes anos, eu vi que o 

dinheiro nunca foi uma barreira. O que é difícil é encontrar 

voluntários na comunidade, que queiram contribuir e trabalhar. 

E precisamos também de pessoas qualificadas, companhias 

qualificadas que possam executar esse trabalho de forma com 

muita qualidade.  
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Então, essa é uma comunidade muito pequena. E é difícil 

encontrar voluntários e gerar essas declarações de trabalho. E 

quando elas forem publicadas, vai ser difícil encontrar as pessoas 

certas. É um trabalho muito especializado. E realmente 

precisamos mais participação. Não é uma questão de fundos. 

Mas é de em ter mais pessoas dos diferentes setores, que quer 

trabalhar. Pessoas da indústria dos nomes de domínio. É isso 

mesmo.  

 

AJAY DATA: Sim, Mark, você explicou isso muito bem. Não é só dinheiro. Vejo 

nomes muito interessantes aqui, entre os que levantaram a mão, 

perguntaram. Por favor, registrem-se na lista de e-mails. Façam 

parte desse grupo. E façam suas contribuições.  

Estamos abertos a receber mais membros. É isso. Então, para 

contribuir, fazer parte, estamos de braços abertos. Sem 

problemas. Então, por favor, façam a inscrição. Façam parte 

dessa missão tão importante. Temos mais tempo ainda?  

 

SEDA AKBULUT:  Sim, mais 2 minutos para perguntas e comentários antes de 

finalizar. 
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AJAY DATA: Outras perguntas? Não temos mais perguntas. Então, muito 

obrigado por participarem. E muito obrigado. Apreciamos muito 

seu interesse. E por favor, entrem e participem dessa missão da 

aceitação universal. Muito obrigado.  

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


